
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 4年 12月 7日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

第 2679回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 豊田 康業（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 皆さん、こんにちは。今日も大勢の出席ありがとうござ

います。会長幹事会に行きますと、寄居は出席率がいいね

といわれます。だいたいどのくらいの出

席率なのかと聞かれて、９０％前後、多

いときは９５、悪くても８５くらいです

とお答えします。そうすると、羨ましい、

うちはだいたい７０％、悪いときは５

０％ということをお聞きします。これも

ひとえに皆様方のおかげです。ありがとうございます。 

 皆さん、昨日のワールドカップ決勝トーナメント１回戦

のクロアチア戦をご覧になりましたか。私も夜中１２時か

ら３時半くらいまでテレビをつけて、夢中になって見てお

りました。前半４５分に前田大然選手がゴール。そして、

後半１０分にクロアチアのイバン・ペリシッチ選手にヘ

ディングシュートを決められました。押しも押されもせぬ

好ゲームだったのですが、キーパーの権田選手の好セーブ

で得点にならず、延長戦に突入するも決着がつかず、最後

はＰＫ戦へともつれ込みましたが１対３で負けてしまい

ました。やはり、野球と違って、ラグビーやサッカーはま

だまだ世界の壁があるなと思いました。サッカーはそんな

に詳しくないのですが、見ていて疑問に思ったのが、なぜ

ＰＫでゴールポストの上段を狙わないのか。たいてい下段

を狙いますね。上のほうが手が届かなくていいのではない

かと思ってしまいます。 

※ 権田さんから「下段だと幅だけを気にしてシュートす

ることができる。ところが上段だと幅と高さを気にしなく

てはいけなくなり、外すリスクが増えるので安全を考えた

ときに下段を狙うという解説がありました」というお話し

がありました。 

 私もゴルフだと高く上げるとか低く出すということも

やりますが、低く出すほうが正直難しいところがあるので、

サッカーはなぜ上を狙わないのか不思議に思いましたが、

納得です。ありがとうございました。 

 本日は年次総会が行なわれます。このあと、松本幹事か

らお話しがあると思います。よろしくお願いいたします。 

 ４日（日曜日）に米山記念奨学委員会クリスマス会が行

なわれました。赤坂米山委員長と共に参加してまいりまし

た。シャキラさんも、ほかの奨学生さんたちと楽しんでい

ました。 

 今、時代はペーパーレス化です。現在、会報を配布して

おりますが、今後、会報やクラブの例会場変更等の情報を

ホームページでご確認いただければと考えております。先

ほど理事会でも決定いたしました。ただ、ホームページが

見られない等の問題もありますので、次回の例会でアン

ケートを取りたいと思います。これまでのように、会報を

紙でほしいというかたはご記入をお願いいたします。 

 今年も残すところ３週間ちょっとになりました。津久井

年度も約半年が過ぎようとしています。コロナ禍の中、休

会もせずここまで来たのは皆さんのおかげです。本当にあ

りがとうございました。 

 会長の時間は以上となります。 

 

理事会報告 

① １２月、１月のプログラムについて 

② 年次総会について 

③ １２月２１日 寄居・川本合同クリスマス会について 

④ １月２５日 優良社員表彰について（職業奉仕） 

⑤ 親睦旅行について 

⑥ 次年度 米山奨学生受け入れについて 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。今日、何年振りでしょうかという

くらいボリュームのあるお弁当をいただきました。今日も

楽しく参加いただければと思います。 



 先ほど会長からお話しがありました

が、寄居クラブのホームページが何と

か形になってまいりました。会報も載

っておりますので、見られる方はぜひ

とも見ていただいて、今までと同じよ

うに紙でほしいというかたには配布し

たいと思います。次週、回覧を回しますので、ご記入をい

ただければと思います。ぜひともご理解をよろしくお願

いいたします。 

 このあと、荻野親睦委員長から報告があると思います

が、今年度は親睦旅行を計画しております。行程表を見た

とき、ものすごく興奮しました。３月１５日が水曜日です

が、水曜日だと親睦旅行の目玉が休園だということで、１

４日ということにさせていただきました。事前にご家族

様にもお話しいただいて、旅行を盛り上げていただけれ

ばと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 最後に、ガバナー月信の掲載に不備があったようで、改

めて新しいものが届いておりますので、ご確認いただけ

ればと思います。 

 以上で幹事報告を終了いたします。 

 

３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  吉野 泰久さん、小宮 俊光さん、吉澤 尚登さん 

  松本 則之さん 

松本則之さんご挨拶 

 ２５日のクリスマスで５３歳になります。今後ともロ

ータリーを盛り上げていけるように頑張っていきたいと

思います。やることが遅くて、皆さんに迷惑をかけている

部分も多々ございますが、何とか今後もご指導いただけ

ればと思いますので、よろしくお願いいたします。どうも

ありがとうございます。 

 

（２）婦人誕生 

  小宮 広美さん、吉田 里美さん 

 

（３）結婚記念 

  吉田 昌弘さん 

 

特別慶事 

  喜寿祝 吉野 泰久さん 

吉野泰久さんご挨拶 

 喜寿祝をいただきましてありがとうございます。とう

とう７７歳になりました。他人事のようで、自分にはそん

なに意識はありません。先ほどニコニコボックスで高倉

さんが２９歳ということでしたが、時速２９キロですね。

私は７７歳なので、７７キロで走っています。だから、皆

さんより先が早いのです。占いによりますと、８６歳のと

きに誤嚥性肺炎により１週間寝込んでから死ぬといわれ

ています。なので、あと９年か１０年頑張っていきたいと

思います。よろしくお願いします。ありがとうございまし

た。 

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会       赤坂 匠康さん 

 皆さん、こんにちは。先ほど会長からお話しがありまし

たように、日曜日に米山奨学委員会の会議とクリスマス

会ということで、奨学生がロータリアンを招いて、手作り

のクリスマス会を開催してくれるという催しに行ってま

いりました。シャキラも会場担当ということで、会場の飾

りつけなどを細かく頑張っておりました。私は昨年しか

知りませんが、昨年と比べて非常に細やかな飾りつけも

されていて、さすが女性の配慮だなと感じました。 

 

（月間目標）疾病予防と治療月間 

 

12 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

7 水 
理事会、誕生・結婚祝 

年次総会 
会長・幹事  

14 水 
卓話 

佐橋さん、安齋さん 
Ｒ財団委員会 会場：園 

21 水 
川本・寄居合同 

クリスマス会 
親睦・ＳＡＡ 

会場：園 

点鐘１８時 

ﾊﾞｽ駅北口17:40 

28 水 休  会  年末休会 

 

（月間目標）職業奉仕月間 

1 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

4 水 休  会  年始休会 

11 水 休  会  祝日休会 

18 水 
理事会、誕生・結婚祝 

新年会 
会長・幹事  

25 水 優良社員表彰 職業奉仕  

 

（２）出席推進委員会        浅見 克一さん 

 小宮委員長が欠席でございますので、副委員長として

代わりに報告させていただきます。 

 私の住まいは秩父ですが、今朝新聞を取りに外に出て



寒暖計を見ましたら３℃でした。今までで一番寒かった

です。今年は秩父夜祭が盛大に行なわれました。終わる

と、あとは来年の３月まで山里の決して明るくない寂し

い日々を過ごします。皆様方も、たまには寂しい秩父にお

いでいただければ、なるほどな…という風景が見られる

と思います。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

12月7日 ３２ ４ ２８ １ ９０．６２％ 

１１月１６日の修正出席率 ８１．２５％ 

 

（３）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 皆さん、こんにちは。本日もたくさんのニコニコボック

スをいただいております。では、報告いたします。 

 

津久井大雄さん 津久井年度も半年が過ぎます。今日は

年次総会です。松本年度も引き続きよろ

しくお願いいたします。 

松本則之さん 荻野親睦委員長、日帰り旅行とっても楽

しみしみです。３月１４日は予定を確保

しておきます。 

松本則之さん サッカー日本代表、楽しませてくれてあ

りがとうございました。私もゴールを決

めたいです。 

赤坂匠康さん 先日の日曜日に米山奨学委員会会議と奨

学生によるXmas会に津久井会長と共に

参加してきました。来年度も地区委員と

して継続することになりました。将来に

わたって日本と他国の架け橋になる奨学

生のために寄付を募っておりますので、

皆様よろしくお願いいたします。 

荻野幸一さん サッカー日本代表頑張りましたね。日本

中が盛り上がりました。 

吉野泰久さん 自分が喜寿になるなんて！いまだ婚活中

なので、終活が間に合いません？ 

大きくいただきました 

山口正彦さん 本日中に、園の板前に２人目の子どもが

生まれます。自分の子ではないのにドキ

ドキします。 

柴﨑 正さん いよいよ師走。多忙、向寒の砌、自愛し

ましょう。 

加藤祐司さん 喜寿のお祝いをありがとうございまし

た。これからもよろしくお願いいたしま

す。 

大きくいただきました 

大久保知明さん 特にありませんが。 

安齋治一郎さん ワールドカップ感動をありがとう。 

しかし先日は昼間眠かった。 

橋本則彦さん 税理士が走り回るので師走というのです

かねぇー。毎日が多忙な年末です。 

下条 誠さん 寒い日が多くなってきました。体調管理

に気をつけましょう。本日もよろしくお

願いします。 

吉田正博さん 少しお休みが続きました。全国旅行支援

が１０月からスタートして２ヵ月間は

久々に仕事をしたように思えました。こ

のままコロナが落ちつきいろいろが普通

に戻ってもらえればうれしく思います。 

少し多めにいただきました 

森田淳一さん 息子の高校も決まり、親としてひと安心

ですが、部活をやるといっていますの

で、朝練に出られるのか不安です。息子

のことをこれからも応援していきたいと

思います。 

小鮒哲夫さん 本日もよろしくお願いします。 

権田 功さん 2022年も残り１ヵ月足らずになりまし

た。良い年末となりますように。 

高倉隆綱さん 三女の郁織（かおり）が生後６ヵ月にし

てつかまり立ちができるようになりまし

た！子どもの成長を見ていると２０代が

あと２ヵ月で終わってしまうことを実感

させられます…。本日はよろしくお願い

いたします。 

少し多めにいただきました 

豊田康業さん 今年も残すところあと１ヵ月となりまし

た。せわしない時期ですが、頑張ってい

きましょう。今日もよろしくお願いしま

す。 

野村文昭さん 寒くなってきましたが、皆様どうぞお身

体大切になさってください。 

荻野幸一さん 例会欠席のため。 

加藤祐司さん 前回欠席のため。 

荻野真仁さん 早退のため。 

森田淳一さん 前回お休みのため。 

権田 功さん 前回欠席のため。 

松本幸男さん 本日も元気にまいりましょう!! 

 

（４）職業奉仕委員会        山口 正彦さん 

 皆さん、こんにちは。先ほどプログラム委員会からも発

表がありました優良従業員表彰のお知らせです。前回も

お話ししましたように、締め切りは次回２１日の例会に

なります。今のところ１１名の推薦をいただいておりま

す。今日、理事会で賞品を決定いたしましたので、皆様に

ご報告申し上げます。こちらの単眼鏡です。前回に引き続

き、清水さんにご足労いただきました。単眼で８倍に見え

るという最新式のものです。非常に性能がよくて、スマホ

に装着しても使えるという優れものです。親睦旅行のと

きにこれを持っていけばよく見えるということなので、

受賞した社員のかたに借りていってください。 



 ほかにも推薦したいかたがいらっしゃいましたら、２

１日が最終になりますのでよろしくお願いいたします。 

 以上です。ありがとうございました。 

 

年次総会   

２０２３－２４年度会長 松本 則之さん 

 皆さん、改めましてこんにちは。2023-2024 年 役員・

理事の案を発表させていただきます。（継承略） 

会  長         松本 則之 

幹  事（会長ノミニー） 松本 幸男 

理  事（副幹事）    下条  誠 

副会長（直前会長）    津久井大雄 

会  計         佐橋 正行 

理  事         鈴木 光則 

理  事         清水 浩一 

理  事         安齋治一郎 

理  事         荻野 真仁 

理  事         橋本 則彦 

Ｓ Ａ Ａ         山口 正彦 

 この体制で来年一年間、会を運営させていただければ

と思います。この人事案ですが、賛同いただけるかたはぜ

ひ拍手をお願いいたします。ありがとうございます。 

 決意を新たに、短い期間でも何とか成長させていただ

き、勉強しながら盛り上げられる会になるように頑張っ

ていきたいと思いますので、よろしくお願いします。あり

がとうございました。 

 これにて年次総会を閉会させていただきます。 

 

津久井大雄会長 

 松本幹事、ありがとうございます。引き続き、松本年度

もよろしくお願いいたします。 

 前後いたしますが、先ほど親睦委員長の荻野さんが早

退しましたので、私から付け加えさせていただきます。親

睦旅行を３月１４日に予定しております。今、城南観光さ

んで段取りをしていただいておりますが、シルク・ドゥ・

ソレイユ、そしてシンフォニークルーズということで予

定しております。ぜひ会員の皆様、またご家族の皆様に参

加していただいて賑やかにできればと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

夜間例会 レポーター報告 

Ｂ班レポーター 豊田康業さん 

 皆さん、こんにちは。Ｂ班の発表をさせていただきま

す。メンバーは津久井会長、佐橋さん、柴崎猛さん、小宮

さん、三友さん、荻野真仁さん、下条さん、高倉さんの９

名でディスカッションを行ないました。三つのキーワー

ドに集約されているというふうに思いましたので、その

ようにまとめさせていただきました。 

 一つ目は看板の意義です。看板は寄居のランドマーク

である。そこに戻ってきてあの看板を見たときに、寄居に

帰ってきたなと感じるということがありますので、やは

り看板の意義は大きいのではないかという意見がありま

した。その中で、下草の整備等を高齢者事業団に依頼して

いるということがあり、逆にそこに依頼をしているとい

うことで携わるということの意識がだんだん薄れてきて

はいないかというお話しが出ました。危険を伴うという

こともありますので、できる範囲で携われる機会があっ

たらいいのではないかという意見がありました。また、ラ

イトアップをするとか、もっと存在意義を上げて、認知度

を上げる工夫があったらいいのではないかという意見も

ありました。 

 二つ目は学びの機会です。私も当然なのですが、まだ若

輩者でありますので、ロータリーの魅力というものを学

びきれていないということが若手の中にありますので、

若手会員の教育ということを含めてオリエンテーション

の機会を持ったほうがいいのではないか。あとは、社員や

家族に理解されるために、例えばお昼ご飯を食べにラン

チに行っているということも無きにしも非ずですので、

そこのところで理解される会にするためにはどうすれば

いいかということで、先ほどもありましたが社員表彰な

どの活動をもっと活用していくということが、社員にも

理解をいただく機会になるのではないかという意見をい

ただきました。 

 最後に、地域活動についてということが一つ大きな柱

になるのではというお話しが出ました。今、中心市街地活

性化の事業に関連した事業が行なわれておりますが、例

えば街路樹を中央園芸の押田さんが中心になり植栽をし

ておりますが、そうしたところにもロータリーが参画す

る。そういうことをしていくことにより、地域に密着して

溶け込むチャンスが生まれるのではないか。そして商工

会と同じところに会場が移れるというのは、それも活動

が地域密着に溶け込むチャンスでもあるということで、

そうした意味も含めて地域活動をしっかりやっていった

ほうがいいという意見が出ました。公共イメージを高め

ることにつながりますので、ロータリーの活動だけでは

なく、そうした普段の活動が周りの人から見られている

のだという自覚が必要なのではないかということで、未

来のロータリアンを作っていくことにつながるのではな

いかということでした。 

 最後に、ロータリー地区の補助金がありますので、それ

を使って社会奉仕をしていけば、わかりやすく幅広い活

動に広がって会員の増強に、例えば女性会員を増やせる

きっかけになるのではないかということで意見をいただ

きました。 

 以上でＢ班の発表を終わります。ありがとうございま

した。 

 

Ｃ班レポーター 代理 橋本則彦さん 

 急に振られたものですから、さて、あのときどんな話し

が出たかというのを思い返しているところです。皆で楽



しく一杯飲んで終わったかなというのが本音でして、細

かいことは髙田さんがメモを取っていたはずなので、そ

れとずれても困りますので、私の発表はこれで終わりに

いたします。 

 

津久井大雄会長 

 豊田さん、橋本さん、ありがとうございます。先ほどち

ょっと話しが出ましたが、ロータリークラブとは何をや

っているのだという話しがあります。やはりロータリー

の活動の在り方を発信していかなければ、我々の存在意

識というのも薄いのではないかと思います。ただ、お金を

取って何やっているのかとよくいわれますが、今後、やは

り魅力ある会にして、若い人がより入りやすい会にして

友だちを増やす、またいろいろな面で仕事につながると

いうクラブでなければいけないと思いますので、皆様、引

き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

点鐘 会長 津久井 大雄さん 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  ホテルシティプラザ寄居

・住 　 所　寄居町大字桜沢８８８-１
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